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Betr.:  Anfrage der Abg. Kornelia Wehlan, Fraktion DIE LINKE., zu Biogasanlagen 
 
 
 
Sachverhalt: 
 
In Luckenwalde ist vorgesehen, eine Biomethananlage mit weitergehender Aufbereitung und 
Einspeisung in das öffentliche Erdgasnetz auf dem Gelände des Heizwerkes an der 
Berkenbrücker Chaussee zu bauen.  
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1. Wie bewerten Sie den aktuellen Stand von Biogasanlagen im Kreis, besonders 
hinsichtlich der in der Region ausreichend zur Verfügung stehenden Input-Stoffe? 

2. Wie bewerten Sie die Auswirkungen in Bezug auf Fruchtfolgegestaltung, 
Bodenverdichtungen und Artenschutz für den Landkreis? 

3. Sehen Sie in Anbetracht der aktuellen Diskussion zur Schließung der Stärkefabrik in 
Golzen Entwicklungen, dass sich regionale Kartoffelbauern von diesem Zweig der 
landwirtschaftlichen Produktion verabschieden, in Anbetracht neuer Möglichkeiten, 
wie zur Belieferung von Biogasanlagen? Wenn ja, wie bewerten Sie das? 

 
 
 
Luckenwalde, den 28.01.2010 
 
 
 
gez. Kornelia Wehlan 
Vorsitzende der Fraktion DIE LINKE. 


